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第１９９７回例会  

会長挨拶                         2020－21年度 畑中知昭会長                                 

 皆さん今晩は。ようやく長い雨が止み、今週で終わらないかと思っております。 

剱田ガバナーから熊本への災害義援金が参りました。うちとしては熊本だけか、下呂だけか、または両方支

援するのか、来週の例会終了後に臨時理事会を開いて検討したいと思います。来週まで 2 週にわたって義援

金を募りたいと思います。ご意見がございましたら理事会へお知らせください。 

 先週言いましたが、私の履歴書のミニ版を今月は話したいと思います。父は昭和 7 年に生まれ、亡くなっ

た母は昭和 11 年に生まれ、こがみから嫁に来ました。私がよく山下運平さんの所へ修理に行くと、「お前の

所の父と母は、俺が出合わせて、お前がおるんじゃ」といつも聞かされ、帰りにはお中元やお歳暮の残りを

持たされます。世間では私の事を変わった人間と言われます。小学校 5.6 年生の頃は、朝の会で新聞の切り

取りをもってきて話をしようという事で、みんな順番に話をしていくんですが、自分はもっていかず、昔話

をもじって楽しい話をしたら、みんながもう一回話が聞きたいと言われ、結局何日も続きました。ある時同

級生のおばさんから「面白い話をすると聞いたけど、ここで話して」と言われました。作り話をするとウケ

るので、それなりに楽しい小学校を送りました。中学校ではつらいこともありました。小学校から剣道をし

ていて、中学校の部活も剣道をしましたが、部活は教える先生がいなかったのでちょっとするだけです。終

わると家に帰って夕飯を食べ、それから徳永の道場まで自転車で防具をもって走っていき、それからが本番

です。豊住先生という方に小学校からずっと教えていただきました。雨の日も雪の日も防具を積んで通って

いました。当時は親が送迎することはなく、帰りは 10時になりました。楽しかったといえば楽しかったです

が、その当時は社会人や高校生も一緒で縛られていました。高校になると僕の生活が激変することがありま

した。体調を崩し、1か月くらい入院していました。3年の時にも入院して卒業式も出られませんでした。出

席日数も足りなかったですが、免除してもらい病院で担任から卒業証書をもらいました。卒業式にも出られ

ないくらいなので、どこにも行けず車の免許だけ取りに行きました。当時は同じ水道の仕事関係をしたり、

父親の手伝いをしたりしていました。私には兄姉がおり、私は末っ子です。兄が父と仕事をやりかけました

が、父と合わなかったようで出て行ってしまい、設備の勉強をしようと名古屋の専門学校に行きました。仕

事は可児市でいい仕事があるといわれ、そのころは就職戦線がない時代で、就職先はいくらでもありました。

先生の勧めで市原産業という会社に決まりました。4 月 1 日から行けばよかったのに、会社から早いうちか

ら来たらどうかと言われ、3 月 15 日頃から勤め始めました。先輩の仕事を手伝っていたら、1 週間後に自分

の机の上に図面がおいてあり、専務が来て「来週から打ち合わせがあるから、図面持って行けよ」と言われ

ました。何もわからない状態で会社から与えられる仕事は、図面と打ち合わせの日時、金の事、営業からの

受け渡しです。いくらで下請けさんに渡そうが、いくらで材料を買おうが担当者の勝手です。その代わり 1

年目からノルマの金額が 8 千万あります。まだ出来るだろうと次から次に図面が持ってこられます。しごか

れているのか、勉強しているのかわからない時を送っていました。泊まるには会社の 2 階で、今は社長にな

っていますが、僕の 5 つ上で当時結婚もされていて、その人にご飯を食べさせてもらって、住み込みみたい

にしていました。この後、話が色々と続きますが、来週にしたいと思いますので、来週もご参加ください。 

各委員会活動計画発表 

クラブ管理運営委員長 石徹白君・・・委員会としては、会員相互の結を基本に考えて、会員が例会出

席を最優先するようなクラブ運営を目指します。私の仕事はクラブ奉仕員会の活動状況を方針通りに実



施されているかどうか、事業を推進するにあたり、詳細に計画が立てられ、全会員委周知されてどのよ

うに実行されたかを監視し、その結果を基にフォローアップしていきたいと思います。 

プログラム委員長 和田良一君・・・今期はまだ新型コロナウイルスの関係で変更になる可能性があり

ます。会長、幹事とも話し合い、ＳＡＡ委員会とも連携して、例会が楽しく充実して、時間も守れるよ

うにしたいと思います。 

出席委員長 清水君・・・出席に対する意識向上を目指し、テーマが「結」ですので、出席していただ

き、クラブの結束と個々の向上をしていただきたいです。事業計画は 100％例会実施と、補正の周知で

す。声かけはＬＩＮＥで案内していきますし、欠席が続いている場合は電話で連絡したいと思います。 

親睦委員長 三島一貴君・・・計画は例年通り行います。コロナの関係で変更になる事もあります。今

期は誕生日プレゼントと結婚記念日発表は第 1 週に行います。物故者法要と納涼例会は今回 2000 回例

会になりますので、皆さんの出席をお願いします。 

ＳＡＡ委員長 井俣君・・・ＳＡＡ委員会を初めてしますので、メンバーがベテランの方ばかりなので、

皆さんに頼りながら頑張りたいと思います。今期、コロナの関係で 7，8 月は食事をテイクアウト弁当

になります。例会時間を 7時から 45分までとしますので、皆様のご協力をお願いします。 

社会奉仕委員長 山口君・・・社会奉仕とは何か知らべ、4 つの枠があり、人間尊重、地域発展、環境

保全、共同奉仕があり、今回のコロナで困っている飲食店のテイクアウト弁当の登り籏提供やのぼりの

作成をする予定です。他、例年通りそれぞれ担当者を決めて行う予定です。 

３分間スピーチ（父・母について）                    山口里美君 

父に関しては私より皆さんの方がご存じかと思います。職業人であり、今でも毎日会社に見えます。

あと 2 年で 80 歳になりますが、70 歳で代替わりだと自分では思っていたみたいですが、自宅の草刈り

や手入れなどは全くやらず、会社にくるのが自分の生きがいだと最近目覚めました。新入社員が 4月に

入り、その 4 か月前に入った子と、2 年前に入った子と 3 人を呼んで研修と銘打って、名刺の出し方、

挨拶の仕方などマナーを教え、倉庫の２階で配線などの実践をやるような指導や、創業当時から見える

技術者を呼んで指導していることを何回かしました。最近は中堅社員に、いま国の現場３つのトンネル

をＬＥＤ化にする仕事を請け負っていますが、施工が思うように進まないという事で、自分が先頭を切

って「どうなっているんだ」と会社をかき回しまして、最初はすごく怒っていましたが、最近は思い直

して指導するという風に自分が先頭に立って、施工計画なら施工計画を書いて、数量なら数量を拾って、

自分がやって見せて、中堅社員に教えるという風にシフトしております。最初は迷惑に思っていました

が、私もだんだん発散できる場が職場であれば、それを見守ろうかと思い直しました。本人は 130歳ま

で生きるから今は道半ばだといって、どこまで行くかわかりませんが、そんな父親について勉強させて

いただいております。今後ともよろしくお願いします。 

ニコＢＯＸ                        ニコＢＯＸ委員会 美谷添里恵子君 

畑中君 金曜日、参加の皆さんありがとうございました。 

藤代君 例会訪問に行くと、色々なロータリーがあり、勉強になる事がたくさんあります。 

松森君 畑中会長はじめ、ＢＢＱに参加された皆さん、楽しい時間を過ごせましたか？また開催しましょう。 

山下君 先日の決起大会、大いに楽しい会になり、大変お世話になりました。雨も降りましたが、かえって

盛り上がったと思いました。ありがとうございました。 

同文 美谷添生君、大村君、和田良君 

岩谷君 関ロータリーのメンバーから藤代ＡＧ、小島さんに来訪していただきありがとうございました。Ｇ

ＴＭ成功するよう祈ります！！と昨夜、連絡がありました。 

山口君 先日のＢＢＱ，お肉の食べ方、勉強になりました。会長、幹事、ご苦労様でした。大変ご馳走にな

りました。 

三島勲君 今日、ようやく雨がやみました。 

川島君 前回は失礼しました。早く梅雨が明けるとよいですね。 

島崎君 なかなか梅雨が明けません。今週末も雨の予報、早く開けてほしいです。 

同文 井俣君、石徹白君、小島君、宮川君、和田智君、寺田澄君、寺田正君、羽土君、佐藤君 

美谷添里君 畑中会長、43期決起大会、お世話になりました。嵐の中でのバーベキューは思い出深いものと

なりました。     

出席報告                             出席委員会 和田智博君

 

 会員数 出席者数 欠席者数 補正者数 出席率 

第 1996回 ３２名 ２４名 ８名  75％ 

第 1997回 ３２名 ２６名 ６名  81.25％ 


